

Aumenta la cobertura de vacunación contra la influenza en Aconcagua

El Servicio de Salud Aconcagua (SSA) actualizó las cifras de la campaña de vacunación contra las enfermedades respiratorias en nuestra zona. Cobertura que avanza de forma positiva, considerando que el objetivo es lograr una inmunización superior al 80% de los grupos de riesgo antes de los esperados peak de estas enfermedades.

Camila Atencio, referente técnico del Programa Nacional de Inmunizaciones del SSA, señaló que «el porcentaje de cobertura

aumenta, la semana pasada estábamos en un 63% de vacunación contra la influenza, y esta semana llevamos un 67%, por lo tanto, seguimos sobre la media nacional, así que han sido bastante buenas las cifras en estas últimas semanas».

En cuanto a los grupos de riesgo más bajos hasta la fecha, Atencio detalló que «con respecto a los

5 años y la estrategia capullo. Pero lo bueno de esto, es que estos grupos al menos están sobre el 60%».

Asimismo, y en relación a la inmunización contra el virus sincicial respiratorio, Camila Atencio sostuvo que esta ya tiene un nivel más óptimo de cobertura. «Con respecto a la inmunización contra el virus respiratorio sincicial, este porcentaje es muy bueno. Actualmente estamos con un 86%, la semana pasada estábamos con un 83%, por lo tanto, hemos au-

mentado bastante, como Servicio de Salud Aconcagua cumplimos con la meta del 80%».

En este sentido, la referente técnica del Programa Nacional de Inmunizaciones del SSA añadió que «sin embargo, hay que seguir mencionando que los padres, los tutores a cargo de los lactantes que nacieron en el mes de octubre tienen que acudir a los vacunatorios, a los puntos de vacunación para que puedan inmunizarlos lo antes posible».

Para poder aumentar los porcentajes y la cobertura de vacunación, es que se ha implementado una estrategia de inoculación en puntos transitorios en los principales Hospitales de Aconcagua.

• Actualmente existe un 67% de inmunización a los grupos de riesgo.-



Vacunación contra la Influenza se registra en 67% en Aconcagua (Foto referencial).

«Desde el Ministerio de Salud, a principios de abril se indicó una estrategia nueva de vacunación que son los puntos transitorios de vacunación en los Hospitales de alta complejidad; en este caso, como SSA tenemos al Hospital San Juan de Dios (Los Andes) y el Hospital San Camilo (San Felipe), que actualmente están implementando este punto transitorio.

Jueves, y viernes, de 9:00 a 11:00 y de 13:00 a 16:00 horas», precisó. Todo esto, reforzado además con las diversas estrategias que realizan los Cesfam. «Dentro del territorios, los Cesfam incorporan diferentes estrategias; dentro de ellas, es vacunación los días sábados y domingos. Hacen puerta a puerta, eligen un sector y hacen un barrio territorial en los puntos donde los sectores en general donde hay más baja cobertura, además de salir a vacunar a los supermercados o los puntos de mayor afluencia de público», cerró Camila Atencio.